

LE REVEIL ECONOMIQUE NOTRE ENQUETE SUR LA VIE CHERE

On revient dans notre région aux prix exorbitants de 1921

S'il est une question qui intéresse actuellement tous les commerçants, les producteurs et surtout la masse énorme des consommateurs, c'est bien celle du coût de la vie, qui depuis le début de l'année, devient de mois en mois de plus en plus sérieuse, de plus en plus angossante.

17 fr. et 17 fr. 50 le kilo, suivant les qualités. De 9 fr. en septembre, le oeurre argentin est passé à 16 fr. 50 le kilo accusant une hausse de 7 fr. 50.

Les Crédits pour la Reconstitution vont toujours diminuant

Le Nord a reçu en 1922 : 1 milliard 946.679.000 francs Il recevra en 1923 : 966 millions !!!

Nous avons annoncé que le Bureau du Conseil général du Nord a demandé une audience au Ministre des Régions Libérées afin d'attirer son attention sur la réduction du contingent record au département dans la répartition du crédit affecté à la reconstitution du territoire libéré, pour l'exercice 1923.

publics), qu'il s'agit de règlement de l'arrière ou du paiement d'avances ou d'acomptes à intervenir pour l'année en cours.

Les Obsèques Nationales de M. Delcassé



Nous avons rendu compte hier des funérailles nationales, à Paris, de M. Delcassé, ancien ministre des Affaires Etrangères, décédé subitement à Nice.

La "baronne" voleuse errait depuis deux ans

Partout elle fit des dupes, mais hier, à Lille, elle fut arrêtée

La 2e brigade mobile de Lille vient à nouveau de se signaler par l'arrestation d'une femme qui depuis deux ans, était infructueusement recherchée par toutes les polices de France et qui s'était appropriée de la façon suivante...

Situation peu changée dans la Ruhr

Un accord Franco-Britannique serait bientôt signé

Un enfant de Saint-Quentin enseveli sous le sable

Le petit est mort dans un tunnel qu'il avait construit à Berck

Sur les lieux des crimes de l'artificier Salvador

On trouve une première victime

La taxation des farines et du pain

Paris, 1. — La Commission sénatoriale de l'Agriculture a entendu M. Marcel Donon, qui lui a exposé le plan général de son rapport sur la taxation des farines et du pain...

La circulation des coupures des Chambres de Commerce

Paris, 1er. — M. Lucien Dior, ministre du Commerce, par une circulaire, vient de rappeler aux présidents des Chambres de Commerce, les instructions qui leur ont été adressées le 14 juin 1921...

Un enfant des environs de Cambrai a été tué par une fusée d'obus

Un terrible accident est survenu à Villers-Cotterêts (arrondissement de Cambrai).

M. René Doumic est secrétaire perpétuel de l'Académie

Paris, 1. — L'Académie Française a élu ce matin, par 6 voix, M. René Doumic, en remplacement de M. Frédéric Masson.

Un cantonnier d'Arleux a été tué par un train

Le train partant d'Arleux à 8 h. 37, à destination de Douai, venait de partir.

GROS LOTS CREDIT NATIONAL 1921

Le numéro 6.721.732 gagne 1.000.000 fr. Les autres numéros de la caine sont remboursés à 600 fr.

L'agent des boches, Hubert était aussi un escroc

Avant de se signaler dans le Nord il est à Angers une vie désordonnée

Rancunier, un neveu tenta de tuer sa tante

Celle-ci, modeste à Labussière fut assaillie dans son lit

Pour se venger, un gamin incendia la ferme de ses parents

Toulouse, 1er. — André Estan, 17 ans de Tremes-de-Pommeux, pour se venger d'une riposte faite par ses parents, leur avait volé 350 fr. puis, ayant fait le feu à leur ferme, causant pour 50.000 fr. de dégâts, il avait ensuite disparu.

A propos de la succession de M. Ribot au Sénat

Dernièrement s'est tenue, à l'Hôtel des Postes, à Boulogne-sur-Mer, une réunion de la Ligue des Gauches, au cours de laquelle ses assistants échangeant leurs vues sur la situation politique et l'élection sénatoriale prochaine.

Le député Georges Barthélémy quitte le parti socialiste

Paris, 1er. — M. Georges Barthélémy, député du Pas-de-Calais, délégué du Conseil supérieur des Colonies, vient de donner sa démission de membre du Parti socialiste.

EN DEUX LIGNES

Stockholm — Etudiant allemand Bétr, fusé assassiné de M. Olivier, 38 ans, mort de la mort sur le recensement de la guerre. Socialistes abstenus.